

Por vivienda, salen 30 mil familias al año de CDMX

- Se duplicará la inversión en la materia para 2025, anuncia Brugada
- Buscará detener gentrificación e invasión de suelo de conservación

Por falta de vivienda cada año dejan la ciudad 30 mil familias: Brugada

SE INVERTIRÁN \$10 MIL MILLONES EN CONSTRUCCIÓN

Anuncia programa para detener la gentrificación y la invasión de suelo

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO / P 31

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Cada año, 30 mil familias son expulsadas de colonias de la Ciudad de México a la periferia para conseguir un lugar dónde vivir, por lo que llegan a zonas con grietas y que carecen de servicios, “y eso no puede ser”, advirtió la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

Ante eso, anunció que para 2025 se destinarán 10 mil millones de pesos a proyectos de vivienda de interés social, con lo que se duplicará el presupuesto asignado este año, que fue de 4 mil 800 millones de pesos.

Aseguró que durante su administración impulsará una política integral en la materia con la finalidad de detener la gentrificación y la invasión de suelo de conservación, por lo que pondrá en marcha un amplio programa que incluye más de 200 mil acciones, entre ellas la construcción de 3 mil 500 departamentos en 100 predios del Centro Histórico.

Brugada llamó a las organizaciones sociales a que la invasión no sea el método a seguir para obtener una vivienda, pues no se puede aceptar que en las áreas naturales protegidas y de conservación –“lo único verde de la ciudad”–, crezcan las

edificaciones sin control.

Informó que ayer por la mañana se realizó un operativo en el que se recuperaron 11 hectáreas en el pueblo de San Francisco Tlaltenco, en la alcaldía Tláhuac. “Lo decimos firmemente: no vamos a permitir ninguna invasión en la Ciudad de México.

“Hoy tienen un gobierno democrático y popular que va a estar trabajando con ustedes intensamente para otorgar vivienda a los que más la necesitan. Entonces, no es necesaria una invasión.”

En el Centro Cultural Manzanares 25 –la casa más antigua de la

capital–, Brugada entregó las llaves de 90 departamentos construidos en tres diferentes conjuntos habitacionales ubicados en las alcaldías Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza y Tlalpan, en los que el Instituto de Vivienda invirtió 69 millones de pesos.

Ahí se comprometió a simplificar y a digitalizar los trámites para la construcción de apartamentos para

que haya menos corrupción y menos fraudes, así como a colaborar con la iniciativa privada para que también contribuya con edificaciones asequibles.

Asimismo, la funcionaria aseguró que se reforzará el programa de vivienda en arrendamiento, desti-

nada principalmente para jóvenes, adultos mayores, madres solteras y otros sectores vulnerables.

Consideró que una buena morada es un indicador de desarrollo, por lo que en la ciudad tiene que ser uno de los temas principales y el centro de la política social.

“Tenemos que hacer una política de vivienda integral que arraigue a las personas en sus barrios y no que las aleje, así que vamos hacia ese objetivo de evitar la exclusión del territorio y la exclusión social.”





▲ La jefa de Gobierno encabezó la entrega de 90 nuevos departamentos a familias de tres alcaldías, acto en el que se comprometió a destinar más recursos a ese rubro. Foto Cuartoscuro

